

EST NORD EST

Retour sur nos présentations publiques du printemps!

Throwback on our spring public presentations!



Présentations publiques du printemps, 2025. Crédit photo: Jean-Pierre Pelletier / ENE

English follows

Un grand merci à tous·tes d'avoir été des nôtres jeudi dernier pour les présentations publiques de notre cohorte de résidentes du printemps 🍀 Nous avons eu le plaisir de découvrir les nombreux croisements entre leurs pratiques artistiques et leurs réflexions.

L'auteure **Yidan Li** a ouvert la soirée en partageant ses recherches sur l'ethnographie et l'écriture hors-texte. **Anna Hawkins** nous a ensuite présenté ses vidéos, inspirées par l'astrologie et les algorithmes, suivies par les projets de **Rosamunde Bordo**, nés d'une collection de cartes postales trouvées. Les fontaines en céramiques de **Rebecca Ramsey** ont suscité la curiosité, avant de clore la soirée avec les sculptures-artefacts de **Florence Viau**.

La résidence s'annonce foisonnante!



A big thank you to everyone who joined us last Thursday for the public presentations of our spring residency cohort 🍷 We were thrilled to discover the many intersections between their artistic practices and reflections.

Author **Yidan Li** opened the evening by sharing her research on ethnography and extra-textual writing. **Anna Hawkins** followed with videos inspired by astrology and algorithms, then came **Rosamunde Bordo's** projects, rooted in a collection of found postcards. The ceramic fountains by **Rebecca Ramsey** sparked curiosity, before the evening concluded with the artifact-like sculptures of **Florence Viau**.

The residency promises to be a rich and vibrant one!

À venir à ENE
Coming soon at ENE

Notre résidence du printemps / Our spring residency.



Portes ouvertes: 05 juin 2025

Fin de la résidence: 13 juin 2025

Séminaire Interstice: 24 juin 2025

Open studios: June 05, 2025

End of residency: June 13, 2025

Interstice seminar: June 24, 2025

